

Chers Amies et Amis,

2024 est comme vous le savez tous, une année où le monde entier aura les yeux braqués sur notre Capitale et notre région. L'accueil des Jeux Olympique et paralympique est un évènement majeur qui pour tous les passionnés que nous sommes sera un incontournable.

Cette année olympique est aussi, une année électorale pour tout le mouvement sportif, pour tous les comités départementaux, régionaux ainsi que pour toutes fédérations sportives.

Le 14 juin, je soumettrai donc, le renouvellement de mon mandat de Président ainsi que l'élection d'une nouvelle équipe au suffrage des clubs. Cela pour une durée de 4 ans (2024-2028).

L'envie, la passion d'être au service de notre football et de nos clubs, la motivation de dynamiser, de développer notre football essonnien ainsi que de voir fructifier le travail entrepris lors de ces quatre dernières années, avec les clubs, est le moteur de cette nouvelle candidature.

Les quatre dernières années passées à vous rencontrer, à échanger, à partager problèmes rencontrés, les satisfactions, à mettre en place des actions visant avant tout à aider et supporter les licenciés dans leur quotidien ont été l'essence de cette décision.

La liste que j'aurai l'honneur et le plaisir d'emmener aura la mission, l'ambition et la responsabilité de donner à notre football, à nos clubs, à nos plus de 42 000 Licenciés, le cadre, le support et le lustre qu'ils méritent par leur engagement sans faille.

Cette liste, par sa diversité, est à l'image de notre Football départemental. Elle présente le bon équilibre entre la représentation de nos territoires, la présence des clubs, des membres de l'instance et les diverses familles de notre football essonnien.

Les thématiques sur lesquelles nous nous orientons seront celles déjà engagées et travaillées lors de la mandature écoulée.

- Aide aux Clubs (Dotation, Services civiques, Projets, FAFA, Sectorisation, Support aux nouveaux présidents délocalisation des formations)
- Ethique et Valeur (Contrat Engagement Club, Commission D'éthique, Plateforme de surveillance, Collège des présidents)
- Mise en valeur du Bénévolat
- Politique de la ville (Club Citoyen, Club tremplin, Football dans les quartiers, Plan Violence)
- Arbitrage (Promotion et développement, Fidélisation, Journées Dédiées)
- Technique (Visites clubs, Scola Foot, quartiers d'été, Sport Handicap Développement nouvelles pratiques)
- Médical (Commission Médicale, Gestes qui sauvent, Sport Santé, aide à la Formation)
- Compétitions -Operations (Format des compétitions, suivi, Règlements)
- Communication (Mise en valeur des actions et évènements)
- Institutionnels (Maintenir le bon lien avec la FFF-LFA-LPIFF-SDJES, CD91)

Je ne développerai pas dans cette profession de foi, les actions qui seront entreprises, nous reviendrons très vite vers vous de manière plus détaillée. Mais sachez que tous les acteurs de la liste qui sera proposée aux clubs le 14 juin sont prêts, motivés, enthousiastes dotés du sens de l'engagement au service des autres afin que la mandature qui se profile, dans la continuité de la précédente soit un succès pour les clubs.

A très Vite

Amicalement

Claude Deville-Cavellin